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Ata da Trigésima Quinta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, 
da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 18 de 
setembro de 2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 18 dias de setembro de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Gessé Valério de Oliveira, Jefferson 
Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Feliciano de 
Barros Júnior (Cianinho), José Maria Pinheiro de Castro, Labreildes dos 
Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, e Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 35ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Ezequiel Manoel para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, cargo que foi ocupado pelo Vereador 
José Feliciano, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do 
Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), José Domingos dos Santos, Mario 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), que está em licença médica, 
conforme determina a Resolução 24/2019, e Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho) . Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Indicação nº 1597/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento dos entulhos na Rua 
Francisco Gomes de Farias, Cohab; Indicação nº 1598/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento dos 
entulhos na Rua 30-A, Cohab; Indicação nº 1599/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que seja colocado o 
cascalho e que seja feita a drenagem da Rua Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 
1600/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da Rua Manoel Caetano Gomes, 
Loteamento Rosário; Indicação nº 1601/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação do 
acostamento da PE-25/37, Pirapama; Indicação nº 1602/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 
Caetano Gomes, Loteamento Rosário; Indicação nº 1603/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma da calçada da 
Rua Antônio Custódio Lima, Torrinha; Indicação nº 1604/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco 
na Rua Marquês do Herval, Centro; Indicação nº 1620/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de 
entulhos na Rua Area, Gaibu; Indicação nº 1621/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação no 
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campo do Sítio Areal, Vila de Nazaré; Indicação nº 1622/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
de entulhos na Rua 36, Cohab; Indicação nº 1623/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de 
entulhos na Rua 14, Cohab; Indicação nº 1624/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza 
da Rua 47, Cohab; Indicação nº 1625/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a manutenção de dois postes na 
Rua Antônio Francisco da Silva, Garapu; Indicação nº 1626/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
de entulhos na Rua próximo a Igreja do Alto do Cruzeiro; Indicação nº 
1627/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua Nova Jerusalém, Cohab; 
Indicação nº 1628/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto das calçadas da Rua 54, Cohab; 
Requerimento nº 808/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo melhorias nas calçadas entorno da escola José Rodrigues de 
Carvalho, Cohab; Requerimento nº 809/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo melhorias nas calçadas das Ruas: 54 a Rua 64, 
Cohab; Projeto de Lei nº 144/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que dispõe sobre a intermediação da Câmara municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, em contratos de planos de saúde para os servidores e dá 
outras providências. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador Ricardo 
Carneiro que solicita um Voto de Aplauso para Ricardo Lima pelo aniversário 
no dia de hoje, e lista outros diversos Votos; Vereador José Maria que pede 
que os Vereadores pensem na população e saiam do individual, falem apenas 
dos assuntos da pauta para obter o respeito da sociedade, pede que se 
desarmem os ânimos, solicita calma e atenção ao decoro parlamentar, implora 
para que não se baixe o nível, e apela respeito de todos os colegas; Vereador 
José Feliciano que pede Voto de Aplauso para o ex-prefeito Vado. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que lê um texto bíblico e 
fala do papel do homem público, diz que não entra na vida pessoal, e que é 
preciso que se esclareça as questões públicas, afirma que foi duramente 
atacado, diz que responde a diversos processos por ter sido ordenador de 
despesas no governo de Lula Cabral, esclarece que tem a consciência 
tranquila, diz que nunca se vendeu, em contrapartida sustenta que o 
Presidente, ao contrário, ajudou a não cassar Lula Cabral, afirma que é uma 
inverdade a questão de que não prestou expediente quando cedido, declara 
que vem à Câmara todos os dias, diz que não foi processado, e que sofreu 
consequências do Poder Executivo que divulgou em redes sociais suas 
informações pessoais, questiona a redução de cargos da Câmara, os números 
dos cargos e das nomeação dos cargos, denuncia que os cargos criados são 
para fazer negociata; Vereador Ezequiel Manoel que fala sobre a questão dos 
sindicatos que não defenderam os trabalhadores, questiona a forma que os 
secretários tratam os servidores expondo contracheques nas redes sociais, diz 
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que queria que os servidores ganhassem mais, diz que não consegue 
comungar com um sindicato que não defende a sua categoria, todo o Brasil 
comentou o escândalo do Caboprev, mas os sindicatos não colocaram uma 
nota, diz ser contra o debate que está sendo travado entre os Vereadores, diz 
que o Presidente tem posição importante na harmonia do parlamento, fala 
sobre a falta de respeito dos servidores da prefeitura em relação aos 
Vereadores, diz que sabe que precisa melhorar, mas tem que ter respeito, pois 
foram eleitos pelo povo, cargo comissionado não respeita servidor, diz que 
Paulo Farias fica colocando notas contra Vereadores na rua, o secretário não 
deve instigar a briga, pede união, pois falta apenas um mês para eleição, pede 
respeito e coerência, pois o povo precisa de ação e atitude; Vereador 
Labreildes Inácio que parabeniza os Vereadores José Maria e Ezequiel Manoel 
pelas palavras, diz que ontem ficou triste, afirma que essa Casa é um Poder, e 
diz que ao invés de brigar os Vereadores têm de ter ação pelo povo, confessa 
que tem respeito pelo Vereadores e diz que já passou da hora dessa Casa 
entender o trabalho do Vereador, pede silêncio e reflexão para que se entenda 
que esse Poder é muito forte, diz que se todos cobrassem a cidade andaria 
melhor, defende a sessão itinerante para ouvir o clamor da população; 
Vereador Ricardo Carneiro diz que a Casa está na contramão do que o povo 
espera desse Poder, afirma que a cidade não tem andado e a população passa 
fome, questiona o que esse Poder tem feito, diz que o Ministério Público é a 
válvula de escape do povo, e lista vários problemas de caráter social do 
Município; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel fala sobre o veto ao Projeto 
de Lei que versa sobre o transporte dos universitários, critica a propaganda nas 
redes sociais do Poder Executivo e afirma que a mesma é mentirosa, diz que 
os Cabrais que exploraram o Brasil estão aqui no Cabo só para explorar a 
riqueza, não estão preocupados com a saúde, com a educação, nem com a 
violência, só com licitações; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este lê o 
Estatuto da Criança e do Adolescente e pede que se procure a Secretaria de 
Educação para que alunos irmãos estudem na mesma escola e que tenham o 
transporte escolar, pois tem criança que está andando três quilômetros para 
chegar na escola, pede à base que converse com a Secretária de Educação, e 
solicita que esta Casa escute as vozes das ruas; em aparte, o Vereador Gessé 
Valério fala que tem ônibus para as crianças irem a escola, e diz que se deve 
falar com a Secretária de Educação; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, 
este diz que são mais de 50 crianças nas praias sem ônibus e andando muito; 
Vereador Vicente Mendes diz que tem 6 anos nesta Casa e nunca denegriu a 
imagem de ninguém, concorda com as palavras do Vereador José Maria e fala 
com José de Arimatéia, diz que não é um Vereador medíocre, afirma que tem 
de falar das ações que faz para o povo, que foi quem o colocou como o 
Vereador mais votado, defende que trabalha e pede desculpas ao povo pelo 
discurso de ontem, diz que esses cargos que foram criados não serão 
ocupados hoje, explica que sentiu a necessidade da criação, diz que em 2020 
o povo vai dar a resposta. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 1575/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Indicação nº 1576/2019, Vereador Amaro Honorato – 
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Amaro do Sindicato; Indicação nº 1577/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Indicação nº 1578/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1579/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1580/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1581/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1582/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1583/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro; Indicação nº 1584/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 1585/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1586/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1587/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1588/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1589/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1590/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1591/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1592/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 1593/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 1594/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1595/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1596/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1605/2019, Vereador José 
Maria Pinheiro; Indicação nº 1606/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1607/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1608/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1609/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1610/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1611/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1612/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1613/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1614/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1615/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1616/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1617/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1618/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1619/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro; Requerimento nº 804/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 805/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 806/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 807/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Projeto de Resolução nº 28/2019, Vereador Gessé Valério; Projeto de 
Resolução nº 29/2019, Vereador Gessé Valério; todas aprovadas a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 24 de setembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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